



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 46
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 26 MARS 1982

FRUCTUEUSE PARTICIPATION CANADIENNE
AU SALON DE MUSIQUE DE FRANCFORT (ALLEMAGNE)

L'honorable Ed Lumley, ministre du Commerce, a annoncé aujourd'hui que la participation du Canada au Salon international MUSIKMESSE de Francfort (RFA), du 13 au 17 février dernier, avait été fructueuse. Ainsi en témoignent le chiffre des ventes réalisées sur place (\$340,000), le montant des transactions anticipées pour les 12 prochains mois (\$4,600,000) et le nombre des demandes de renseignements reçues d'à peu près tous les coins du monde.

Le stand du Canada regroupait 10 compagnies qui exposaient un large éventail de produits: partitions, guitares de toutes sortes, pianos à queue, clavecins et clavicornes, matériel électronique et accessoires.

M. Lumley a souligné que les Canadiens avaient apporté au Salon une longue tradition de haute qualité dans la conception et la fabrication de leurs instruments de musique.

Les exposants eux-mêmes se sont dits satisfaits des résultats du Salon sur le plan de la vente, des demandes de renseignements reçues et des contacts établis. La majorité a jugé que la participation était non seulement valable mais aussi nécessaire. Bon nombre d'entre eux songeaient déjà au prochain MUSIKMESSE.

Comme l'a dit l'un des exposants, "A MUSIKMESSE, les Canadiens ont une bonne occasion d'exposer leurs produits en vue de l'exportation. Comme la concurrence étrangère s'intensifie en raison du cours des devises, ce genre de salon contribue à donner une image positive des fabricants canadiens".